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Senhor Presidente: 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

deliberação do Plenário, sejam encaminhados esclarecimentos da SECRETARIA 

ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE (SEMA) em relação às seguintes questões: 

O Parque Estadual da Serra Azut um dos locais mais visitados de Barra do 

Garças, está interditado por tempo indeterminado. Os pontos de acessos foram lacrados 

por determinação da Justiça após ação movida pelo Ministério Público. 

1. Para a reativação do parque, o Ministério Público exigiu do Estado a criação de um 

conselho para discutir as ações que devem ser implementadas de logística como trilhas de 

acesso às cachoeiras, demarcação de pontos de visitação, placas educativas e de 

advertência, entre outros. Por que até agora as medidas não foram tomadas, tendo em 

vista que são praticamente seis meses que o parque está fechado? 

2. De acordo com Pedro Fernando, DIRETOR DA UNIDADE DE CONSERVAÇÃO, em 



04 de dezembro de 2014, vários projetos estavam sendo discutidos pelo governo do 

Estado, entre eles, a construção de um planetário na área reservada ao Discoporto 

(popular "aeroporto" para discos voadores), pavimentação de parte da via de acesso, um 

mirante e urna praça de alimentação no morro das antenas. Onde estão os projetos? Eles 

existem? Por que não foram apresentados? Serão apresentados em qual tempo? 

3. O Parque foi criado há muito tempo Por que até hoje não existe o plano de manejo? 

4. Qual é a responsabilidade da Prefeitu a em relação à temática que criou tanta celeuma 

durante a SEMANA SANTA 2015? 
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